

JOSÉ DE JESÚS HERNÁNDEZ BEDOYA
MUNICIPIO DE OLAYA
ALCALDE 2004 - 2007

PROGRAMA DE GOBIERNO

- **SALUD**

Vamos a signar una visión completamente diferente a este sector. Queremos darle prioridad a la prevención de las enfermedades y a la salud a través de brigadas, prestaremos mayor atención a la cobertura del régimen subsidiado por medio de la herramienta del “SISBEN” y consolidaremos, en asocio con el hospital, una excelente prestación del servicio desde su parte gerencial hasta la atención del paciente. Queremos lograr un Olaya más saludable para todos.

- **LA EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE**

Nos proponemos estar atentos, por lo menos de los establecimientos educativos que requieran de su incorporación a un plan de mejoramiento locativo y de dotación y así estimular el nivel de la educación en nuestro municipio.

Igualmente la cobertura educativa será un factor fundamental en asocio con el mejoramiento de la calidad de la educación; ésa es nuestra prioridad.

Fortaleceremos la cultura y el deporte, tanto en el sector urbano como en las distintas veredas y corregimientos; mediante torneos, actividades recreativas orientadas a la juventud, la niñez y toda la población que quiera ser partícipe; además de incentivar en la comunidad todos los procesos culturales y deportivos; así como el mejoramiento de la infraestructura. Además, realizaremos la semana del deporte interveredal.

- **VIVIENDA**

Presentaremos todo un plan de transformación para lograr un instrumento técnico que fomente la vivienda, con énfasis en el mejoramiento que satisfaga a los más necesitados y que permita la construcción de vivienda nueva; para lo cual arbitraremos recursos a través del Banco Agrario y de Viva.

- **EL AGRO**

Al observar la calidad de vida entre las distintas zonas de nuestra comunidad buscaremos, por medio de la UMATA, mejor asesoría y servicios para nuestros campesinos. Rescatando el campo fortaleceremos nuestro desarrollo.

- **MEDIO AMBIENTE Y REFORESTACIÓN**

Propiciaremos la recuperación de las Microcuencas y lideraremos propuestas a favor del medio ambiente, tanto en el ámbito educativo como de ejecutorías reales.

Fomentaremos la recuperación del medio ambiente haciendo buen uso de las basuras y de los residuos sólidos, trabajando en el proyecto MIRS (Manejo Integral de los Residuos Sólidos)

Fomentaremos el empleo con reforestación, con el apoyo del RIA (Reforestación Industrial de Antioquia)

- **VÍAS DE PENETRACIÓN**

Vamos a manejar, dentro de un concepto integral, el mantenimiento y mejoramiento de nuestras carreteras y caminos veredales y así mejorar la movilización y el desplazamiento de un lugar a otro de todas las personas de nuestras comunidades.

- **AGUA POTABLE Y SANEAMIENTO BÁSICO**

Brindaremos asesoría a las organizaciones comunitarias que proveen de agua a la comunidad para mejorar el servicio de agua potable.

Desarrollaremos proyectos que permitan optimizar nuestros acueductos y alcantarillados, en los diferentes sistemas existentes en el municipio.

- **DESARROLLO SOCIAL**

Organizaremos y reconstruiremos las Juntas de Acción Comunal para posterior acompañamiento a los proyectos de desarrollo social que se originan entre las diferentes comunidades de nuestro querido Olaya.

- **PARTICIPACIÓN DE LA MUJER Y SU GÉNERO**

No podemos ser excluyentes en ningún sentido. Cada habitante tiene deberes y derechos, en consecuencia impulsaremos todos los mecanismos de participación, integración y desarrollo de la mujer, especialmente de la mujer cabeza de familia.

- **LA NIÑEZ**

Apoyaremos todos y cada uno de los hogares comunitarios dentro de nuestro municipio, así como todos los proyectos que mejoren e impulsen la calidad de vida de todos los niños y niñas Debemos recordar que la niñez es el futuro de Olaya, nuestro municipio.

- **LA TERCERA EDAD**

Apoyaremos los grupos de la tercera edad de todo el municipio, motivándolos a engrandecerse y fortalecerse día a día más.

NOTA:

Ésta es sólo una mirada general de mi compromiso integral por hacer de Olaya un mejor municipio para sus habitantes y todos los que nos visiten. Por eso y con el fin de conformar un solo equipo de trabajo con toda la comunidad, la Alcaldía estará atendiendo los domingos en diferentes partes del municipio para que el campesino no tenga que desplazarse a otros lugares y, así, tener un contacto directo con la comunidad escuchando sus inquietudes y buscando entre todos la mejor solución.

